



—Foto de LA PRENSA, por Aldana
VUELCO EN SANTA TECLA. Este bus de la ruta 101 volcó el sábado por la noche en la entrada a la colonia Quezaltepec, al ser embestido por un pick up. Afortunadamente el bus iba sin pasajeros. El conductor salió ileso. El chofer del pick up se dio a la fuga.

Dos muertos y heridos al estallar varias granadas

Saldo de dos muertos y varios heridos, ha dejado el estallido de varias granadas de mano que fueron abandonadas a la orilla de la carretera entre Santa Ana, Metapán y Taxis-tepeque, supuestamente por terroristas que se consideraban descubiertos por los cuerpos de seguridad. Lo anterior, fue dado a conocer ayer en la Policía Nacional, donde fueron mostrados a representantes de los medios informativos, fragmentos de los artefactos detonados, una granada sin estallar, una cuma y otros objetos recogidos en los sitios donde estallaron los artefactos.

Un puntapié

En el kilómetro 81, fue encon-

De San Vicente

Contador perece ahogado en lago del Cerrón Grande

(San Vicente). El contador Domingo Luis Rogelio Miranda Mejía de 37 años, empleado municipal de esta ciudad, pereció ahogado el sábado. La tragedia según sus acompañantes se produjo entre 9 y 10 de la mañana, en el lago del Cerrón Grande, cantón Pepeitenango comprensión de Suchitoto. El infortunado Miranda Mejía había llegado al lugar acompañado de su hermano Moisés Miranda Mejía, su cuñado Vidal Pocasangre, Ramiro Paredes, Manuel Pocasangre y dos más no identificados, con el objeto de dedicarse a la pesca. Indican que el ahora víctima después de unas dos horas de

trada la primera granada por el joven Oscar Aguilar Ruiz, cuando caminaba a pie en compañía de su padre Concepción Aguilar Barrillas, de 57 años.

El joven Osear Aguilar Ruiz, al ver lo que creyó era un bote de jugo enlatado, vacío, le dio un pun-

— Pasa a la página 55 —

Pago de impuestos pide para realizar obras en Santa Tecla

Intensa campaña para lograr que los morosos paguen los impuestos correspondientes, iniciará pronto el alcalde municipal de Santa Tecla, señor Alfredo Torres Zelada. Debido a la falta de ingresos, provenientes de los impuestos, la municipalidad que preside el señor Torres Zelada se ha visto imposibilitada de poder llevar adelante sus programas de trabajo, proyectados en el campo de obras de construcción.

— según explica el funcionario edilicio.

Las deudas a la alcaldía municipal, por parte de ciudadanos que se abstienen de cumplir con sus compromisos, son enormes, por lo que se ve obstaculizada a realizar muchas obras de beneficio para la colectividad, se-

Recalca el señor Torres Zelada, que una municipalidad no puede cumplir sus proyectos si carece de fondos, como sucede en la actualidad en que son numerosos los ciudadanos que han caído en el estado de mora en el pago de sus impuestos.

En fase final estudio del Código de Familia

En la fase final de estudio previo a ser presentado a la Asamblea Legislativa, se encuentra el Código de Familia que vendrá a regular las relaciones familiares, informó la Procuraduría General de Pobres.

Regulará las relaciones familiares desde el punto de vista de parentesco, asistencia, régimen patrimonial, matrimonio, divorcio, uniones naturales, derechos y obligaciones entre los cónyuges, de los padres con sus hijos, etc.

Todo el contenido de esta legislación relativa a los derechos de familia —detallaron—,

será aplicada por Jueces de Familia que deberán ser nombrados por la Corte Suprema de Justicia.

El Procurador General, Dr. Guillermo R. Walsh, informó que el ante proyecto del Código de Familia, está llegando a su fase final de estudio por parte de la Comisión Revisadora integrada por varios abogados de reconocido prestigio.

Integran dicha comisión los doctores: Roberto Alvergue Vides y Yolanda Myers de Vásquez, en representación del Ministerio de Justicia; Marcos Gabriel Villacorta, por la

— Pasa a la página 36 —

Aldea S.O.S. en el Día Universal del Niño está de fiesta

(Sonsonate). Con motivo de celebrarse el "Día Universal del Niño", la Aldea Infantil S. O. S. organizará este día desfile escolar con bandas de guerra, que re-

— Pasa a la página 56 —

Muere ahogado operador de radiodifusora YSKT

En el balneario El Obispo, Puerto de La Libertad, pereció ahogado ayer a las diez de la mañana, el radiooperador de la emisora "Radio Cadena Central", Fausto Maradiaga, cuando disfrutaba del baño. La tragedia conmovió a sus familiares y acompañantes, quienes pidieron colaboración de autoridades portuarias y personas circunstantes para el rescate del cadáver. Al ser sacado a tierra firme, el cadáver permaneció en la playa más de 6 horas por ausencia de las autoridades judiciales, según informó la emisora donde trabajaba el fallecido radio-operador.

Cumplida esa diligencia, el ca-

De Santa Ana

Banda de ladrones dentro de penal descubren en Santa Ana

(Santa Ana). Una banda de ladrones organizada dentro de la Penitenciaría Occidental de esta ciudad, fue descubierta por la dirección del penal, después de seguir minuciosas investigaciones. El insólito caso fue descubierto cuando varios de los reclusos a quienes les habían robado, denunciaron a la dirección, a los reos Miguel Angel Valladares Polanco, Jacinto Sánchez Beltrán y José Luis Canales Gavidia, con largo récord delincuencial.

El primero está purgando pena por robo y hurto, y está a la orden del Juzgado 10. de lo Penal de Sonsonate; el segundo por los mismos delitos, a la orden del Juzgado 20. de lo Penal de San Salvador; y el tercero, por robo, a la orden del Juzgado 50. de lo Penal de la capital.

Según los informes proporcionados, los tres ladrones operaban

dentro del penal desde hacía varios meses. Cuando se enteraban de que algún compañero de reclusión obtenía dinero por medio de los trabajos que realizan, lo conducían, bajo amenazas, al dormitorio número 4 del Departamento de Sumariados. Allí lo atacaban a golpes y le aplicaban la llave "el chino". Bajo la amenaza de un cuchillo colocado en el estómago o corazón, los reos entregaban-

— Pasa a la página 84 —



—Foto de LA PRENSA, por Paredes
AHOGADO. (San Vicente). Contador Domingo Luis Rogelio Miranda Mejía de 37 años, se ahogó el sábado en el lago del "Cerrón Grande" en jurisdicción de Suchitoto. Era empleado municipal de esta ciudad.



—Foto de LA PRENSA, por Mangandé

DECIMA ASAMBLEA. Los días 1º y 2 de octubre se llevó a cabo en San Salvador, la Décima Asamblea de la Confederación Masónica Centroamericana (COMACA), con la participación de aproximada-

mente 400 delegados. En la gráfica delegados de Nicaragua, Costa Rica, Panamá y El Salvador. Simultáneamente se celebró el "Día del Masón Salvadoreño", con acto especial.